
CÂMARA MUNICIPAL DE 
ESTADO DE SÃO PAULO 

RO CABA 

S/S., 30 de setembro de 2019 

José A  Ilya  "Pastor Apoio" 
Vereador 

DESPAC 

AP OVADO 
(PRESIDENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 2086 

Informações sobre manutenção e reforço de iluminação pública 
na rua Antonio Piantore, altura no número 670. 

CONSIDERANDO que a rua Antonio Piantore, Jardim São 
Guilherme, é muito escura e em determinado trecho de sua extensão não existe 
iluminação pública (altura 670). 

CONSIDERANDO que o local é movimentado, possui igrejas nas 
proximidades e intenso fluxo de pedestres. 

CONSIDERANDO que os moradores das redondezas temem 
transitar pelo local a noite. Sabemos que a responsabilidade em garantir a 
segurança de pedestres, ciclistas e motoristas é do Poder Executivo, posto isso é 
que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

10 Há manutenção da implantação de iluminação pública 
no local? 

20 Se não, qual a alternativa para garantir a segurança de 
pedestres e motoristas que passam pelo local? 
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Gabinete da Prefeita 
. g 

GP-RTM-2042/19 

Sorocaba, 14 de outubro de 2019 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento nº 2086/19, de autoria do nobre vereador José 
Apolo da Silva, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre manutenção 
e reforço de iluminação pública na Rua Antonio Piantore, altura do número 670, informamos a 
Vossa Excelência com os esclarecimentos da SERPO - Secretaria de Conservação, Serviços 
Públicos e Obras que para a execução dos serviços a Prefeitura tem como responsabilidade 
atender a Resolução 414/1 O da ANEEL, e deverá ser elaborado pela municipalidade o Projeto de 
Tluminação Pública para aprovação técnica junto à Concessionária de energia. 

Ressaltamos que para sua execução é necessário disponibilidade financeira 
para contratação através de processo licitatório. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

c_>-J--~~ L~ 
FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 
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